

**ISAÍAS
CARRANZA**

DIPUTADO LOCAL
DISTRITO 09 - IXTLÁN DE JUÁREZ

"2024, BICENTENARIO DE LA INTEGRACIÓN DE OAXACA A LA REPÚBLICA MEXICANA"



LXVI
LEGISLATURA
H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA San Raymundo Jalpan, Centro, Oax., 20 de febrero de 2025.
LXVI LEGISLATURA

RECIBIDO
21 FEB 2025

OFICIO NÚMERO: HCEO/LXVI/ICS/0030/2024.

Asunto: Efeméride.

Secretaría de Servicios Parlamentarios

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LXVI LEGISLATURA

RECIBIDO
21 FEB 2025

Dirección de Apoyo Legislativo
y Constitucional

LIC. FERNANDO JARA SOTO
SECRETARIO DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
PRESENTE.

El suscrito Diputado Isaiás Carranza Secundino, con fundamento en lo establecido por los artículos 30 fracción XI de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Oaxaca, y 136 fracción VII del Reglamento Interior del Congreso del Estado de Oaxaca, solicito que para la sesión ordinaria que se celebrara el veinticinco de febrero de la presente anualidad, se inscriba en el orden del día mi participación con motivo de la efeméride:

"24 de febrero. Día de la Bandera de México"

Ello con motivo de que, el Día de la Bandera de México es una fecha para honrar a este símbolo patrio que nos une como mexicanos.

Entonces, por la importancia que tiene este día, el Honorable Congreso del Estado debe recordar la conmemoración del mismo inscribiendo la efeméride antes señalada.

Sin otro particular, reciba un afectuoso saludo.

ATENTAMENTE

DIP. ISAÍAS CARRANZA SECUNDINO



GOBIERNO CONSTITUCIONAL
DEL ESTADO DE OAXACA
PODER LEGISLATIVO

SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
DIP. ISAÍAS CARRANZA SECUNDINO
IXTLÁN DE JUÁREZ
DISTRITO 9

Con el permiso de las integrantes de la mesa directiva, solicito hacer uso de la voz.

Buenos días, a mis compañeras y compañeros diputados integrantes de la LXVI legislatura del estado de Oaxaca.

A los medios de comunicación, a las personas que se encuentran hoy en este recinto legislativo.

De igual manera a quienes nos siguen por las redes sociales.

Mensaje en zapoteco.

En este Día de la Bandera, renovamos nuestro compromiso con los valores que representa: libertad, justicia y la diversidad que enriquece nuestra nación.

Recordamos que la bandera, junto con el escudo y el himno nacional son los símbolos que nos representan y nos unen como nación, la bandera es símbolo de unidad, valor, patriotismo y libertad, es una expresión auténtica de nuestros orígenes, con sus colores que representan la esperanza, la unidad y la sangre de nuestros héroes nacionales. Es en la escuela donde aprendemos, que nuestra Bandera Nacional, es como un canto de defensa de nuestra soberanía.

El día de la Bandera mexicana fue establecido el 24 de febrero de 1934. Sin embargo, esta conmemoración nacional fue oficialmente reconocida hasta 1940, por decreto del Presidente Lázaro Cárdenas del Río.

En estos momentos complicados para nuestra nación, por los embates de un País que durante décadas hizo creer al mundo en un supuesto sueño americano, el cual tiene sus bases en los intereses expansionistas e intervencionistas; es por eso que hoy en marco de la celebración de nuestro glorioso lánbaro, hago un llamado para que sigamos manteniendo esa unidad nacional y patriotismo que nos enseñaron nuestros antepasados para que sean estos ideales quienes guíe nuestro actuar.

Así mismo, cerremos filas entorno a nuestra Presidenta de México la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, mujer que esta demostrando ese amor y cariño para nuestro País, que la sangre que fue derramada por miles de hombres y mujeres para darnos patria y libertad no haya sido en vano; toda vez que la soberanía de nuestra Nación no es moneda de cambio, ya que hoy más que nunca el pueblo mexicano se encuentra en unidad con nuestra Presidenta.

Por ellos, a los traidores a la patria, les recordamos el pasaje elocuente de la historia patria: El virrey Apodaca intentó someter a Guerrero ofreciéndole el indulto; con dicha oferta mandó al padre del caudillo para convencerlo y a pesar del cariño y respeto que le profesaba a éste, se negó a tal proposición profiriendo las palabras que la historia ha recogido: **"La Patria es primero"**. **Nuestra Bandera Nacional nos recuerda: "La patria es primero"**.

Permítanme recordar las Palabras que contienen nuestro juramento a nuestra bándera, **"Bandera de México, legado de nuestros héroes, símbolo de la unidad de nuestros padres y de nuestros hermanos, te prometemos ser siempre fieles a los principios de libertad y de justicia que hacen de nuestra Patria la nación independiente, humana y generosa a la que entregamos nuestra existencia"**.

Llevemos siempre presentes este juramento que desde nuestra niñez esta grabado en nuestra mente, para que los principios de igualdad y de justicia conduzcan nuestro actuar para mantener la independencia de México y, así con el principio del humanismo mexicano sigamos siendo generosos con nuestros países hermanos latinoamericanos, con quienes nos une una misma raíz cultural.

Es el momento de trabajar juntos para construir un mejor Oaxaca, exaltemos el rojo de la valentía de nuestros pueblos originarios, que la unidad, la firmeza y perseverancia venza cualquier adversidad, hagamos honor al verde de la esperanza de las y los oaxaqueños, porque juntos somos un pueblo más fuerte.

**ISAÍAS
CARRANZA**

— DIPUTADO LOCAL —
DISTRITO 09 - IXTLÁN DE JUÁREZ



LXVI
LEGISLATURA
H. CONGRESO DEL
ESTADO DE OAXACA

"2024, BICENTENARIO DE LA INTEGRACIÓN DE OAXACA A LA REPÚBLICA MEXICANA"

Que siga hondeando en lo mas alto de los cielos de Oaxaca nuestra gloriosa bandera mexicana, para que sea un faro de fe, unidad y amor por México.

Viva México.

Viva nuestra bandera.

Viva Oaxaca.

Es cuanto, muchas gracias.